

Retiro del estímulo de la Fed, manejable

Para México, el inicio del retiro de los estímulos monetarios a la economía estadounidense por parte de la Reserva Federal (Fed), es una señal de la recuperación de Estados Unidos que beneficia a nuestro país.

Mauro Leos, analista soberano de México de Moody's Investors Service, explicó a este diario que en la medida en que se recupere a mayor ritmo la economía estadounidense se retirarán los estímulos de la Fed, lo cual tiene un impacto negativo desde el punto de vista financiero. Sin embargo, la razón por la que se retiran es porque hay recuperación de Estados Unidos, y México es el país con el mayor vínculo económico.

“Es algo contrapuesto; puede haber un impacto financiero, pero en la medida en que esto sea un reflejo de una mejora económica, tiene un impacto positivo en la actividad de México, en el empleo, la actividad productiva, por lo que en el caso de México hay ciertos factores que compensarán este retiro de estímulos”.

Si bien es un riesgo el retiro de estos estímulos, ya que es algo que cambiará el juego de los mercados, y que requerirá que los bancos y gobiernos hagan ajustes, al recibir menos fondeo del exterior, hay elementos para que se maneje adecuadamente.

“Es difícil decir que esto causará una situación crítica, vamos a estar atentos, pero pensamos que hay elementos para manejarlo, porque la otra casa es que se tendrá una recuperación económica, y eso puede contribuir al repunte el próximo año”, opina Leos. (*Jeanette Leyva Reus*) 